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本报讯 7 月 2 日，区委书记陈
寅、副区长王桢视察防汛防台工作，
实地视察丹东路码头一线防汛墙、
杨树浦路2533号小包围泵站、国宾
路万达广场地下停车场和黄兴路
221号上钢二厂1号门内河防汛墙。

陈寅指出，防汛防台工作，要坚
决克服麻痹思想和侥幸心理。各有
关部门和单位要落实防汛责任，恪
尽职守，增强防汛风险意识，全面细
化专项预案，完善应急联动机制，全
力以赴确保今年本区安全度汛。要
把困难估计得严重些、把措施考虑
得周密些、把工作做得踏实些，尽最
大的努力来确保全区的人民生命财
产安全，确保城市的生产生活正常
有序。入汛后，各部门、各单位要严
格执行 24 小时值班制度和灾情信
息报送制度。

据悉，大定海排水系统建设泵
站主体结构已竣工；对平凉路2814
弄小区、扬州路（怀德路－江浦路）
等路段积水点、上海电缆厂一线
堤防等防汛薄弱设施进行了工程
改造；完成了上海柴油机厂防汛
墙改造。 ■毛海萍

本报讯 6月26日，杨浦与上港
集团联组学习，加强在群众路线教
育实践活动中交流，促进双方合作，
实地参观了海通公司、盛东公司。

区领导陈寅、诸葛宇杰、马效
华、朱勤皓，上港集团党委书记、董
事长陈戌源，集团党委副书记、总
裁严俊等出席。

陈寅说，杨浦从“工业杨浦”向
“知识杨浦”转变，坚持“三区融合、
联动发展”核心理念，走上了一条
以知识产业为引领、以国家战略新
兴产业为支持，依靠创新带动城区
发展的转型新路。希望与上港集
团进一步加强沟通与合作。

陈戌源说，上港集团作为国有企
业，在推动上海转型发展上要作出应
有贡献，将加强与政府互动合作，进
一步推动区域和企业共同发展。

会上，诸葛宇杰作区域经济和
社会发展情况介绍，严俊作集团情
况介绍。 ■毛海萍

区人社局组织招聘会不下量化指标不流于形式，增强针对性有效性

小型化社区化专业化 提升意向录用率

诸葛宇杰视察违法搭建、群租整治工作时强调

对违法行为露头就打绝不姑息
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7月1日上午，上海百老德育讲师团百名将军、百名英模，齐聚中共一大会址，面对党旗再握右拳，重温入党誓
词。图为五角场街道离休干部、上海市“百老讲师团”成员孙佑民老战士与杨浦小学分校学生交谈。孙佑民参加过淮
海、渡江、解放上海等战役，新中国第一代飞行员。 ■黄伟助 摄

江浦路街道一个月取缔78户群租房，为防止“回潮”

装修材料未登记禁入小区

7月 1日下午，上海城投
开发总公司与区政府水务产
业战略合作协议签约仪式举
行。区委书记陈寅，区委副书
记、区长诸葛宇杰，上海城投
开发总公司总经理蒋耀出席。

杨浦与上港集团联组学习

加强沟通合作
促进共同发展

本报讯 7 月 1 日，市委书记韩
正来杨浦区调研区域经济调整转
型发展情况，先后实地察看了世博
水门秦皇岛路项目、上海罗曼照明
科技股份有限公司、德国大陆集团
杨浦项目产品展厅和电磁兼容实
验室、上海现代先进超精密制造中
心有限公司制造工艺中心，并听取
杨浦区委、区政府关于杨浦南段滨
江综合开发情况的汇报。

韩正指出，黄浦江滨江区域的
开发，关键是要坚持高起点、高标
准的规划先行，要严格执行规划。
在规划先行和严格执行规划的前
提下，可以鼓励有实力的大型市属
国有企业参与相关地块的开发，这
既可充分调动社会资本参与滨江
区域开发，又有助于实现国有资本
收益的最大化，增强市属国有企业
的活力。

区领导陈寅、诸葛宇杰陪同。
陈寅汇报了本区南段滨江综合开
发情况。 ■瞿伟
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■记者 应沈漪

本报讯 办一场招聘会如何让各
类集中起来的资源发挥最大的能
效？招聘会向求职者提供的岗位和
服务怎样更加切中群众的真实需求？

教育实践活动开展以来，在区人
社局利用座谈会、个别访谈、“一线工
作法”等载体收集问题，以及基层党
组织通过民意调查、上门征询等多种
形式听取意见的过程中，一些原汁原
味反映群众真实想法和切身需求的
意见建议被带上来。这其中，一个

“形式主义”问题浮出水面：在组织举
办招聘会时往往注重场面好看，要求
各街道专门组织人员参加，这种“拉

人凑数”现象，不仅给街道工作造成
较大压力，应聘成功率也较低。

根据前期征集的意见建议，由区
人社局党委总负责，带头整改、带头
落实，班子成员多次专题研究，对能
够马上整改的问题不等不靠。记者
了解到，从3月份开始，区人社局即按
照小型化、社区化、专业化、信息化要
求组织招聘活动，扩大活动宣传，务
求活动实效。招聘会开展前一周，由
区就促中心将岗位信息发至各街镇，
街镇根据岗位要求和个人意愿组织
意向求职者参加应聘，不下达量化指
标。其次，进一步发挥街镇资源优
势，计划组织至少12场社区招聘会，
原则上每个街镇一场。另外，区人社

部门还将加强与企业的沟通与协作，
计划全年在区就促中心服务场所内，
分行业、分岗位开展300场专业化的
小型面试会，增强招聘的针对性。

求真务实让工作不流于形式，也
提高了工作实效。依照整改方案招
聘会实现小型化、社区化、专业化后，
据统计，在延吉、平凉、长白分别开展
的小型社区招聘会，现场达成意向录
用率达到30%左右，较以往大型招聘
会提高近10个百分点。

近日由五角场镇和殷行街道联
合举办的“社区失业党员、应届毕业
生、启航青年”专场招聘会，现场企业
共收到简历276份，意向录用112人，
意向录用率更是高达40%。当天，50

余家用人单位对外提供300余岗位，
涵盖了金融、商贸、物业、酒店、家居
等多个行业。记者在现场看到，社区
招聘会上不乏有吸引高学历人才的
人事主管、营运经理、工程主管等专
业性强、管理层次较高的职位，也有
人事助理、办公室文员等更适合应届
毕业生的职位，同时推出的保洁员、
保安、仓管等普通岗位，也为“4045”
人员提供了求职机会。这种层次分
明针对性强的招聘会更“贴肉”。

本报讯 6月27日，区委副书记、
区长诸葛宇杰，副区长、区公安分局
局长蔡田前往江浦路街道君欣豪庭
小区、四平路街道和平花苑小区、控
江路街道凤城三村小区、五角场镇
中昊汽配城、殷行街道东方水产城
等处，现场实地察看违法搭建、群
租、“非改居”等情况。

诸葛宇杰指出，拆除违法搭建、

整治群租是加强城市管理的重要工
作，要按照市委、市政府统一部署和
要求，把握时机、紧急行动、协同配合，
全面推进违法搭建、群租整治工作。

诸葛宇杰强调，要把群众反映
强烈的、存在重大安全隐患的住宅
小区中的违法建筑、群租作为整治
重点，由区整治“四大”顽症领导小
组办公室牵头，区房管局、拆违办等

部门参加，建立整治清单、明确整治
节点，加强配合协同、形成高压态
势，对违法行为露头就打、绝不姑
息。要引导业主、承租人积极配合，
并广泛发动居委会、物业公司、社区
居民等社会力量监督举报，形成全
社会齐抓共管的良好局面。要建立
长效管理机制，加强“顶格”处罚，防
止“回潮”现象。 ■记者 周琳

■记者 陈玲

本报讯 两幢住宅楼内群租房竟
有 20 余套，这是今年 4 月底，江浦路
街道对信通浦皓苑小区群租状况进
行全面排摸时的数据。而最新的排

摸结果显示，信通浦皓苑的群租房为
0套，这意味着，在街道相关部门和居
委会的共同配合下，信通浦皓苑小区
群租房实现了100%的整治率。

记者从街道市政科获悉，自5月
起的一个多月内，江浦路街道共取缔

群租房78户，拆除违法群租房屋512
间，拆除违法群租房屋面积9252余平
方米，劝退群租住户达 636 余人次。
值得一提的是，在街道相关部门工作
人员的努力下，78 户群租房中有 23
户由“二房东”自行整改。

50次通话 15次面谈
信通浦皓苑是高层商品房小区，

由于地理优势，近两年一直是群租的
“重灾区”，群租带来的种种隐患让小
区居住环境大打折扣。（下转第2版）


